



**Mit jeder Sportart verträglich und vereinbar
Stockschießen kann jeder**

Die Sommersaison der Stockschützen nähert sich dem Ende, denn im September geht es zum Teil schon wieder auf's Eis.

Auch in dieser Saison kamen die Stockschützen wieder mit sehr guten Ergebnissen nach Hause.

So wurde die Damenmannschaft Bezirkspokal- und Bayernpokalsieger und fahren am 04. Sept. 99 zum Deutschen Pokal nach Vils-hofen.

Ganz knapp verpaßten die Herrenmannschaften I und III den Aufstieg in die nächst höhere Spielklasse.

Ein großes Lob gebührt unserer Schüler- und Jugendmannschaft. Schafften sie doch beim Kreispokal Schüler den 3. Platz und Kreispokal Jugend den 2. Platz.

Auch die 4. offene Ortsmeisterschaft fand wieder großen Anklang. 21 Teams kämpften in den Vorrunden um den Einzug ins Finale. 12 Mannschaften lieferten sich dann beim Finale heiße und spannende Kämpfe. Als Sieger ging die Mannschaft SOS (Schwoshuber, Ottenthaler, Wagner, Mittermaier G.) hervor.

Für das Können gibt es nur einen Beweis: das Tun!

gw